

8月定例教育委員会議事録

- 1 開催日 令和2年8月19日(水)
- 2 会場 大井川庁舎 2階 第3委員会室
- 3 開会 午後3時29分
- 4 出席委員 羽田明夫 教育長
大石智之委員(職務代理者)
奥川重子 委員
山竹葉子 委員
- 5 会議出席者 櫛田隆弘 教育委員会事務局長
渡辺晃子 こども未来部長
増田洋一 教育総務課長
池田純也 学校教育課長
鈴木孝之 学校給食課長
見崎孝之 社会教育課長
佐藤光夫 文化財課長
石上睦晃 図書課長
岩ヶ谷佳史 保育・幼稚園課長

書記 片瀬能彰 教育総務課総務担当主幹
- 6 議事 別紙のとおり

羽田教育長	<p>【午後 3 時 29 分開会】</p> <p>皆さん、こんにちは。</p> <p>暑い中、8月の定例教育委員会に御出席いただき、ありがとうございます。</p> <p>学校は今日、豊田中学校がスタートしました。明日、明後日で全中学校がスタートします。小学校は、来週の月、火ですべての学校が始まります。子どもたちが新たにスタートしてくればありがたいなと思います。</p> <p>本日の議事録署名人は「山竹委員」と「奥川委員」となりますので、よろしく願いいたします。</p> <p>それでは、議事に入ります。議第 10 号 令和 2 年度教育費 9 月補正予算（案）について、説明をお願いします。</p> <p>(概要説明)</p>
渡辺 子ども未来部長	<p>幼稚園費の補正についてですが、国の 2 次補正予算に対応して県が実施する事業を活用し、公立幼稚園への新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、マスクや消毒液、備品等を購入しようとするものです。</p>
榎田 事務局長	<p>社会教育費の補正についてですが、コロナ禍により様々なイベント等が中止されている状況において、子どもたちの大切な思い出づくりのために打ち上げ花火を計画している焼津商工会議所に対して補助金を交付しようとするものです。続きまして、保健体育費ですが、新型コロナウイルス感染症対策として、学校給食調理業者の衛生管理の徹底及び改善を図るための経費に対して補助金を交付しようとするものです。</p>
羽田教育長	<p>説明が終わりました。御意見・御質問のある委員は、発言をお願いします。</p> <p>よろしいでしょうか。それでは、お諮りします。議第 10 号 令和 2 年度教育費 9 月補正予算（案）について、承認することととしてよろしいでしょうか。</p>
全委員	<p>異議なし</p>
羽田教育長	<p>それでは、承認とさせていただきます。</p> <p>次に報告事項に移ります。報告事項の 1 番、いじめ問題への対応、続いて、報告事項の 2 番、最近の小中学校の状況について、説明をお願いします。</p>

<p>池田 学校教育課長</p>	<p>(説明概要)</p> <p>いじめ問題への対応についてです。7月に新たに認知したいじめの件数は小学校が7件、中学校が7件でありました。小学校のいじめの内容は、嫌なことを言われたり、嫌なことをされたりすることでありました。この7件について、謝罪を行ったり、約束を交わしたりして、一定の解消及び解消に向けて取り組んでいるところです。中学校のいじめの内容は、嫌なことを言われたり、されたりすることが4件、殴られることが2件、SNSで誹謗中傷されることが1件でありました。すべての件について、聞き取りを行い、今後のいじめることがないように、約束等を交わし、その後の様子を注意深く見守っているところです。</p> <p>続いて最近の小中学校の状況について説明します。。はじめに7月の生徒指導関係についてです。不登校は小学生24人、中学生80人本年度の先月末と比較すると、小学校で18人の増、中学校で54人の増でありました。本年度は夏季休業開始が8月8日であったため、昨年度と多少条件が異なるが、昨年度の同時期と比較すると、小学校で9人の減、中学校で4人の減という状況でありました。本年度の夏季休業期間は短くなっていますが、各校で配慮を要する児童生徒には、何らかの方法でつながりを保ち、長期休業明けに円滑なスタートが切れるように支援を行っています。本年度学校教育課内に設置した「家庭子ども支援室」事業により、本年度ほとんど出席できなかつたが、登校できた児童生徒が4名、家庭と学校が良好な関係を築けたケースが9ケースありました。問題行動は、小学校7件、中学校22件でした。小学校の特徴は、7件の内、特定の小学校で4件の報告がありました。全7件の内容は、生徒間暴力が3件、器物破損、窃盗、不健全性交、ネット問題がそれぞれ1件でありました。中学校の特徴としては、22件の内、1年男子が加害者として関係する事案が12件ありました。22件のうち、11件が生徒間暴力であり、その他は教師への暴言、授業放棄等でありました。交通事故は、小学生3件、中学生0件でした。小学生の3件の事故は全てが自転車乗車中の車との接触で起きた事故でありました。3件とも大事には至らず、軽症であり、今後も引き続き、指導を続けます。不審者は、0件でした。</p> <p>今後の予定・行事について、始業式・授業開始は小学校が8月24日、25日から、中学校が8月19日、20日、21日から開始します。運動会・体育大会について、小学校は例年5月、6月に実施していた運動会が10月、11月へ延期となっています。規模縮小や学年ごとの開催を検討している学校もあります。中学校も実施時期を検討しています。修学旅行は例年、中学校の修学旅行は5月に実施していましたが、本年度当初9月から11月に延期しました。しかし、この時期に来ても新型コロナウイルスが流行している現状から、9月からの奈良・京都への修学旅行を見直し、各</p>
----------------------	--

	校が行き先を変えたり、日程を検討したりしています。
羽田教育長	説明が終わりました。御意見・御質問のある委員は、発言をお願いします。
大石委員	いじめについて、周りからもわかるような状況を作れないのかなと思いました。小さいことでもいじめが見られたら先生に言うなり、どこかに報告するような空気を作る必要があると感じました。注意していただきたいなと思います。
池田 学校教育課長	委員指摘のとおりで、子どもたちに指導をなお一層していかなければならないところです。
奥川委員	感想です。家庭子ども支援室事業について成果が上がっていることは、なかなか難しいことだけでも、学校だけでない、いろんな人を巻き込んだの児童生徒への対応が焼津市において良い成果を挙げているということで、大変ありがたいなと思います。今後、家庭子ども支援室の存在が、本当は暇なくらいがいいんですが、感心した思いです。ありがとうございます。
羽田教育長	それでは、以上で本日の議事は、すべて終了いたしました。全体を通して、なにかありましたらお願いします。
櫛田 事務局長	総合教育会議について、連絡させていただきます。日時ですが、8月31日(月)午後3時30分から市役所本庁 6階603室にて開催させていただきます。協議事項については、焼津市教育大綱の見直し、教育センター事業、家庭・子ども支援室について、御協議をお願いします。また、その他としまして、ターントクルこども館の運営概要について説明させていただきます。
羽田教育長	<p>よろしくをお願いします。それでは、次回の開催予定であります。次回は、定例教育委員会として9月29日(火)午後2時30分から、第3委員会室で行います。</p> <p>以上をもちまして、8月定例教育委員会を閉会いたします。皆様、お疲れ様でした。</p> <p style="text-align: right;">【午後3時52分閉会】</p>